

Sauferfahrten

Sauferfahrten

Ich trinke heute nur Blubberbrause,
fahre freiwillig vernünftig frühzeitig nach Hause.

Nur noch so zwischendurch bestelle ich mal ein großes Bier,
ich bleib halt noch ein wenig länger hier.

Schenk den Wein ruhig weiter kräftig ein,
ich muss ja nicht sofort schon heim.

Einen Schnaps trinke ich auch.
Das ist bei uns so Kumpelbrauch

Ne, ne, jetzt ist es mit dem Alkohol vorbei,
ich denke an die lauernde Verkehrspolizei

Also, ich fahr dann mal nach hause
und danke euch für die tolle Sause.

Wie bitte, warum ich ein Lenkrad in Händen hab?
Ich stell doch mein Auto nicht bei Fremdem ab!

Mein Führerschein wird eingezogen?
Ich war doch bloß verkehrswidrig abgebogen.

Oh Gott, sie haben mich an den Hammelbeinen,
da hilft kein rumlabern oder greinen.

Demnächst trinke ich konsequent von Anbeginn
Dann wird's bestimmt weit weniger schlimm.
Dann hab ich wenigstens mit Genuss gesoffen
und darf auf ein dienstbereites Taxi hoffen.

Wolfgang Karwatzki
18.3.2012

© **Wolfgang Karwatzki**